

RSPO y Solidaridad Latinoamérica firman declaración conjunta de apoyo al aceite de palma sostenible

Seis países latinoamericanos unen esfuerzos para equilibrar la producción de aceite de palma con la protección del medio ambiente y el bienestar comunitario.

VILLAHERMOSA, MEXICO, February 22, 2024 /EINPresswire.com/ -- El Foro para el Aceite de Palma Sostenible (RSPO) y Solidaridad Latinoamérica han firmado una declaración conjunta en apoyo de la industria de aceite de palma sostenible e inclusiva en América Latina, fortaleciendo los esfuerzos para impulsar a los pequeños productores en el camino hacia la sostenibilidad y la certificación.

Aprovechando sus más de 50 años de experiencia en el desarrollo de cadenas de valor inclusivas y sostenibles, el programa de Solidaridad en América Latina ha unido los esfuerzos de seis países: Colombia, Guatemala, Honduras, México,

Nicaragua y Perú, para trabajar juntos hacia el equilibrio entre la producción de aceite de palma y la conservación de los recursos naturales y el bienestar de las comunidades, centrándose en la responsabilidad ambiental y social a largo plazo.

Con la declaración conjunta firmada el 27 de octubre de 2023, la alianza forjada entre RSPO y Solidaridad permitirá la implementación de estrategias regionales para apoyar a los pequeños productores de aceite de palma, incluyendo la unión de actores locales, regionales, nacionales e internacionales para lograr resultados a nivel regional. También busca alinear las prácticas



agrícolas de la palma de aceite con estándares de sostenibilidad reconocidos internacionalmente, como los Principios y Criterios (P&C) de RSPO y el Estándar de Pequeños Productores Independientes (ISH).

Entre los objetivos de la colaboración se encuentran:

- * Implementar herramientas digitales con la misma metodología en toda la región para generar una visión unificada de los pequeños productores y lograr la certificación de Pequeños Productores Independientes de RSPO.

- * Fortalecer el crecimiento de la

Academia de Entrenadores de Pequeños Productores de RSPO en América Latina.

- * Apoyar a cada país latinoamericano en la definición de las mejores estrategias para avanzar en la implementación de buenas prácticas para la producción sostenible y la certificación de RSPO.

- * Promover y fortalecer el cumplimiento de la legislación de la Unión Europea.

- * Posicionar a América Latina como una región líder en apoyo a los pequeños productores en el cumplimiento de pautas de sostenibilidad nacionales e internacionales.

Unificando el panorama del aceite de palma en Latinoamérica

"Estamos encantados de asociarnos con Solidaridad en este esfuerzo crítico para apoyar la industria del aceite de palma sostenible e inclusiva de América Latina", dijo Camilo Santos, Director Adjunto de Transformación de Mercado de RSPO (Latinoamérica). "Esta asociación marca un momento crucial en nuestro compromiso colectivo de fomentar una industria de aceite de palma sostenible dentro de la región".

"Nuestro objetivo es hacer que América Latina sea el continente número uno en la producción sostenible de aceite de palma de pequeños productores", dice Jorge Solano, Gerente de Proyecto en Solidaridad México. "Este acuerdo une nuestros esfuerzos de aceite de palma sostenible en toda la región para apoyar a los pequeños productores de aceite de palma. Al unificar nuestros proyectos y crear una plataforma cohesiva, podemos optimizar la gestión y fomentar un enfoque integral de prácticas sostenibles".

Francisco Naranjo, Director Técnico de RSPO, compartió: "A través de esta iniciativa, nuestro objetivo es empoderar a más de 1,300 pequeños productores en 14,600 hectáreas, guiándolos hacia la sostenibilidad y la certificación. Juntos, defendemos los medios de vida de los pequeños productores mientras priorizamos la conservación del medio ambiente y la responsabilidad social en todos nuestros esfuerzos".



La alianza entre RSPO y Solidaridad permitirá la implementación de estrategias regionales para apoyar a los pequeños productores de aceite de palma.

Fortaleciendo alianzas regionales

Los países que conforman Solidaridad América Latina han trabajado a nivel nacional en la sostenibilidad y productividad del sector del aceite de palma. Este acuerdo impactará a cada país de manera diferente y proporcionará un nuevo canal de comunicación entre ellos.

"Este acuerdo es muy importante tanto para Honduras como para Solidaridad, ya que parte de nuestros objetivos y estrategias para los próximos años es apoyar a más pequeños productores que trabajen en armonía con el medio ambiente. Esto implica educación y prácticas sociales y culturales orientadas hacia la producción sostenible", dice Sofía Núñez, Gerente de País de Solidaridad Honduras.

Bella Sosa, Gerente de Pequeños Productores de RSPO (América Latina), dijo: "RSPO ha colaborado con Solidaridad desde sus inicios; compartimos los mismos intereses y objetivos. Por eso, se necesitaba un marco de referencia a nivel latinoamericano, con objetivos compartidos en la detención de la deforestación y la promoción de la conservación y la producción sostenible. Nuestro objetivo es concretar estas acciones a nivel regional con este acuerdo firmado".

Liderazgo emergente en sostenibilidad

Esta declaración conjunta marca el último hito en el emergente liderazgo de América Latina en la producción sostenible de aceite de palma, al tener el nivel más alto de Certificación RSPO entre las regiones productoras de aceite de palma.

En octubre de 2023, los productores certificados en la región alcanzaron [dos millones de toneladas](#) de aceite de palma sostenible certificado (CSPO), lo que representa un tercio de la producción total de aceite de palma de la región. Este logro histórico refleja los esfuerzos consolidados entre los productores certificados en Brasil, Colombia, Costa Rica, Ecuador, Guatemala, Honduras, México, Panamá y Perú, cubriendo un total de 656,000 hectáreas de tierra certificada.

Acerca de RSPO:

La Mesa Redonda sobre el Aceite de Palma Sostenible (RSPO) es una asociación global para hacer el aceite de palma sostenible. Formada en 2004, la RSPO es una organización sin ánimo de lucro multiactor que une a miembros de toda la cadena de valor del aceite de palma, incluidos productores de palma aceitera, procesadores y comerciantes de aceite de palma, fabricantes de bienes de consumo, minoristas, bancos e inversores, organizaciones no gubernamentales (ONG) de conservación del medio ambiente o la naturaleza, y ONG sociales o de desarrollo.

Acerca de Solidaridad:

Solidaridad es una organización internacional de la sociedad civil con 54 años de experiencia en

el desarrollo de soluciones para hacer que las comunidades sean más resilientes y crear cadenas de suministro más sostenibles. Nuestras soluciones apoyan la transición hacia una economía inclusiva que brinda medios de vida sostenibles para todos. Esto incluye condiciones laborales decentes, un ingreso empresarial y una producción en equilibrio con la naturaleza.

Más información: info@solidaridadnetwork.org

Sangeetha Umakanthan, Deputy Director Communications
Roundtable on Sustainable Palm Oil
media@rspo.org

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/690249728>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2024 Newsmatics Inc. All Right Reserved.